



Communiqué de presse

ErgoSanté dévoile son nouveau siège Espérou au salon Préventica Toulouse



Anduze, le 6 septembre 2023 – Résultat d'une synergie entre l'esprit créatif de l'équipe d'ErgoSanté et le savoir-faire artisanal de la Manufacture des Cévennes, l'Espérou incarne le savoir-faire français et l'engagement en faveur de l'inclusion sociale et professionnelle. La PME cévenole est en effet la seule Entreprise Adaptée de l'hexagone à fabriquer des sièges ergonomiques destinés aux professionnels.

Le siège ergonomique modulable

Récemment distinguée « Coup de Cœur RSE » par les acteurs de l'Ameublement français, ErgoSanté conforte sa place de fabricant français de mobilier responsable grâce au dernierné de sa collection, l'Espérou. Doté de nombreuses fonctionnalités et de divers points d'appui, l'Espérou satisfait aux exigences de tous les travailleurs en combinant des points forts des modèles préventifs et curatifs. Il incarne à la fois l'élégance et la modularité.

La solution hexagonale & solidaire

Samuel Corgne, le P.-D.G d'ErgoSanté, explique : "L'Espérou tire son nom des Cévennes, la région qui l'a vu naître, et sa forme hexagonale reflète notre attachement envers l'économie locale et circulaire". Un soin particulier a été accordé à la fabrication de ce produit, du choix des matériaux à la qualité de sa fabrication. Cette approche, comme le souligne Benoît Cohen, designer produit, privilégie les circuits courts, l'empreinte carbone minimale, et met en avant des produits naturels tels que le bois tout en simplifiant ses lignes. Chaque produit de la marque Manufacture des Cévennes bénéficie du savoir-faire de personnes en situation de handicap, parfois éloignées du monde du travail.

À l'occasion du Préventica Toulouse l'ESPÉROU sera dévoilé. Rendez-vous au MEETT, du 19 au 21 sept. 2023, stand C08.

Contact : Guénaëlle Thiery - communication@ergosante.fr - 07 66 67 08 97. + d'infos en <u>cliquant içi</u>

À PROPOS | Depuis 2013, ErgoSanté conçoit, fabrique et distribue des solutions ergonomiques innovantes et sur mesure au service de la santé et du bien-être au travail. Sa mission est de maintenir dans l'emploi des travailleurs handicapés et de prévenir les risques de troubles musculo-squelettiques (TMS). Fabricant français du siège responsable en Entreprise Adaptée sous la marque Manufacture des Cévennes, ErgoSanté s'est également imposé comme leader en Europe sur le marché des exosquelettes passifs sous la marque HAPO. Le Groupe compte dans l'hexagone plus de 200 collaborateurs, 8 directions régionales, 30 présences de proximité et poursuit son déploiement à l'international grâce à 20 interlocuteurs à travers le monde. En 2022, le Groupe capitalisait 22.7 millions d'euros de chiffre d'affaires sous enseigne et une croissance de 57%.